

Le vice-président bolivien souligne l'importance des nationalisations



La Paz, 7 février (RHC)- Le vice-président de la Bolivie, Alvaro García, a souligné l'importance de tout le processus de nationalisation entrepris par la Révolution Démocratique et Culturelle, pour le progrès de ce pays.

Au cours d'un meeting de remise de machines et d'équipement lourd dans la ville d'Oruro, Alvaro García a signalé que le peuple vit de ses propres ressources naturelles grâce à la nationalisation de « Yacimientos Petroliferos Fiscales Bolivianos » (la compagnie des pétroles de la Bolivie) ; de l'Entreprise des Télécommunications et des Services des Aéroports.

Il a souligné que l'argent ainsi obtenu a permis de commencer à développer les districts.

Ce dirigeant bolivien a indiqué que chaque district doit penser à la possibilité d'avoir ses propres ressources financières pour construire d'importants ouvrages qui, dans le cas des plus importants, auront l'appui du gouvernement.



Radio Habana Cuba